

Se modera empleo en las manufacturas (El Financiero 20/10/15)

Se modera empleo en las manufacturas (El Financiero 20/10/15) THAMARA MARTINEZ
tmartinez@elfinanciero.com.mx Martes, 20 de octubre de 2015 El personal ocupado por la industria manufacturera en México registró un incremento anual de 2.9 por ciento anual en agosto, cifra que revela su menor crecimiento en cerca de un año. Lo anterior deriva de un menor avance tanto en las plazas del personal obrero como de los empleados. El número de obreros en la industria reportó un avance de 3 por ciento frente al año pasado, su aumento más moderado en 11 meses. Por su parte, el número de empleados administrativos se elevó 2.1 por ciento anual, reportando de este modo la menor alza en un trimestre, según muestran las cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Atendiendo al desempeño particular de cada una de los subsectores de la manufactura se observa que fueron las ramas de fabricación de muebles, equipo de transporte y productos textiles (sin prendas de vestir), las que expandieron en mayor cuantía su planta laboral con crecimientos de 6.9, 6.7 y 4.6 por ciento anual, respectivamente. Todas ellas, cabe mencionar, con datos destacados en varios meses e incluso años. Por ejemplo, la industria mueblera registró su mayor incremento desde que se tiene registro a partir de enero de 2007. La de transporte, por su parte, apuntó su más importante crecimiento en ocupados en tres meses, mientras que la textil incrementó su planta laboral en la proporción más importante en ocho meses. Por el contrario, las actividades orientadas a la fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón, así como las propias de la industria química y de la madera señalaron en el mes de referencia las mayores contracciones en el personal ocupado. Con variaciones negativas de 6.7, 3.3. y 1.9 por ciento anual, correspondientemente, dichas profesiones apuntaron los retrocesos más importantes del periodo, seguidas, por la fabricación de prendas de vestir y de productos de piel y materiales sucedáneos. En cuanto a las remuneraciones medias reales en las manufacturas se da cuenta de un incremento de 0.7 por ciento, el mayor en cinco meses. Los salarios percibidos por el personal obrero subieron 0.3 por ciento y los sueldos de los empleados se elevaron 1.5 por ciento.